


Cento Miglia XXL

Design: Dauphin Design-Team
Design Office - Kerstin Hagge/Alfred Puchta



 MM 07800 002



 ST MM 07840 466



Sportliche Eleganz für einen Spitzenplatz. Die **Syncro-Tension®-Technik** sorgt in Verbindung mit den Vollpolster-Rückenlehnen und dem extra großen Sitz in hochwertigem Premium-Leder für ein genussreiches Sitzerlebnis. So treffen Denker und Lenker auch am Ende eines langen Arbeitstages noch entspannt die richtigen Entscheidungen. Die **Cento Miglia XXL-Drehsessel** und der Vierbeiner eignen sich für Personen mit einem Körpergewicht bis zu 200 kg.

24h Auch als 24-Stunden-Drehsessel erhältlich (siehe Preisliste).

*Sporting elegance for a place at the top. The **Syncro-Tension® mechanism** in combination with the fully-upholstered backrests and the extremely wide seat in high-quality premium leather provide a wonderfully enjoyable sitting experience. This helps thinkers and leaders to relax and make the right decisions – even at the end of a long working day. The **Cento Miglia XXL executive chairs** and the four-legged-chair can be used for persons with a body weight up to 200 kg.*

24h Also available as 24-hour executive swivel chair (see price list).